

Advertisement

Polres Banyuwangi

Polres Ogan Kemering Ilir

Polres Ogan Kemering Ulu

Polres Musi Rawas

Polres Lahat

Polres Lu...

Advertisement

Home [Polda Sumsel](#) [Polres Oku Timur](#)

Berita Polres OKU Timur

Kapolsek Belintang II Beri Himbauan Pemilik Orgen Tunggal dan Masyarakat Tak Putar Musik Remix

Tayang: Kamis, 20 Juni 2024 11:35 WIB

Penulis: [CHOIRUL RAHMAN](#) | Editor: [Sri Hidayatun](#)



Kapolsek Belintang II AKP Johan Syafri ketika menyampaikan himbauan kepada masyarakat atau tuan rumah yang sedang menggelar hajatan agar tidak memaikan musik remix, Kamis (20/06/2024).

TRIBUNSUMSEL.COM, MARTAPURA - Kapolsek Belintang II AKP Johan Syafri SE memberikan himbauan larangan pemutaran musik remix atau elektro pada masyarakat yang sedang mengadakan hajatan dan menggunakan orgen tunggal sebagai hiburan.

Giat tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Belintang II AKP Johan Syafri SE bersama Kanit Provost IPDA G.K Adiyanta, Kanit Binmas Aiptu Eko Budi S dan Kanit IK Aipda Agam Riyanto, SH.

Kapolsek Belintang II Johan Syafri SE mengatakan, ia memperkenalkan diri sebagai Kapolsek yang baru sekaligus memberikan himbauan kepada tuan rumah, kru orgen



tunggal dan tamu undangan.

Advertisement

"Kita beri himbau kepada masyarakat agar tidak memutar musik remix karena bisa memicu timbulnya gangguan Kamtibmas dan meningkatnya peredaran narkoba," katanya, Kamis (20/06/2024).

Lanjut kata dia, pelanggaran akan ditindak tegas berupa penyitaan orgen tunggal dan penegakan hukum terhadap tuan rumah maupun pemilik orgen tunggal.

"Kita akan tetap memantau dan memberikan himbauan larangan pemutaran musik remix dalam pelaksanaan keramaian di Wilkum [Polsek Belitang II](#)," jelasnya.

Sebelumnya, Kapolres OKU Timur AKBP Dwi Agung Setyono SIK MH menegaskan kepada masyarakat untuk tidak memainkan Musik Remix atau House Musik saat menggelar acara maupun hajatan.

Himbauan ini sebagai upaya untuk mencegah gangguan kamtibmas dan potensi terjadinya korban jiwa.

Dikatakan Kapolres imbauan ini juga sebagai bentuk keseriusan Polres OKU Timur dalam menjaga ketertiban masyarakat dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas yang sering terjadi akibat musik remix atau house musik.

"Tentunya kami dari Polres OKU Timur menghimbau kepada seluruh masyarakat OKU Timur untuk tidak memutar music remix disetiap acara hajatan maupun acara-acara lainnya," katanya.

[Baca juga: Polres OKU Timur & Diskominfo Beri Pelatihan Keterampilan dan Etika Kepada Puluhan Personel](#)

Selain itu, lanjut kata Kapolres, music remix bukan budaya OKU Timur, tentunya juga music remix dapat memicu gangguan kamtibmas.

Karena selain suara dan intonasi music dapat mengganggu masyarakat sekitar dan dapat memicu pelanggaran hukum lainnya.

"Seperti mengkonsumsi minuman keras (miras), menyalahgunakan Narkoba serta perselisihan masyarakat," tuturnya.

Kapolres OKU Timur berharap agar masyarakat dapat mematuhi himbauan ini demi terciptanya kondisi yang aman dan nyaman dalam menjalankan kegiatan sehari-hari.

Ia juga menyampaikan, apabila penyelenggara hajatan kedatangan melanggar himbaun tersebut, maka penyelenggara wajib diperiksa dan seluruh peralatan musiknya akan diamankan petugas Polri.



"Sanksinya berupa pembubaran dan tentunya penyelenggara akan kita minta keterangan. Sehingga apabila ada pelanggaran akan diproses sesuai ketentuan yang berlaku," tegas Kapolres.

Mengenai hal tersebut, Kapolres OKU Timur juga memerintahkan Kapolsek jajarannya agar memerintahkan Personel Bhabinkamtibmasnya, untuk memantau wilayahnya supaya tidak ada hajatan diwilayahnya yang memainkan Musik Remix atau House Musik.

Lalu apabila ada warga yang akan mengadakan acara maupun hajatan wajib memiliki izin keramaian dari Kepolisian terdekat.

Serta dengan syarat-syarat yang sudah ditentukan salah satunya melarang memainkan Musik Remix atau House Musik.

"Iya, saya juga sudah mengintruksikan kepada seluruh kapolsek untuk setiap izin atau pemberitahuan kegiatan, nanti kita minta panitia membuat pernyataan untuk tidak menampilkan DJ dan music remix," pungkasnya.

Baca berita menarik lainnya di [google news](#)

Tags [Berita Polres OKU Timur](#) [Polsek Belintang II](#)
[Tribunsumsel.com](#)

BERITATERKAIT



Kapolres OI Beri Penghargaan kepada Polsek Indralaya Ungkap Kasus Begal



Pasang Ratusan Titik CCTV Online, Kapolsek Belintang III Diberi Penghargaan



Wako l Hadiri Kabup ke-78



Kunjungi Kami



Tips Kecantikan

6 Cara Memilih Lipstik agar Tidak Salah Warna, Saatnya Tampil Menawan sesuai Penampilan



Alat Elektronik

Dyson Luncurkan Airwrap i.d., Alat Styling dan Pengering Rambut Terkoneksi Pertama dari...

